



## TRABAJADORES DEL PJF <u>denuncian</u> amenazas de <u>MUERTE</u> por rechazar reformas de **López Obrador**





GILBERTO GARCÍA

a lucha por defender los derechos y la autonomía de jueces, ministros y magistrados, está llegando al límite de la prudencia y la conciliación, toda vez que ahora, Patricia Aguayo Bernal, vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), denunció de manera abierta que han recibido amenazas de muerte por sus acciones de resistencia contra la reforma judicial.

Pero a pesar de eso, la secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo, advirtió que continuarán intensificando sus acciones en defensa de la independencia y la carrera judicial, con más movilizaciones en todo el país.

"Varios compañeros hemos recibido llamadas telefónicas de amenaza, eso sí es un hecho, evidentemente las hemos denunciado, se están investigando. Anónimas, obviamente", advirtió.

Después de participar en una reunión con más de 100 magistrados, jueces y personal diverso de las 11 sedes del PJF en la capital del país, Aguayo Bernal acusó que son amenazas de muerte muy agresivas.

Con valentía y certeza en su defensa hacia el Poder Judicial, también reconoció que no se dejarán "amedrentar ni intimidar absolutamente con nada, porque estamos defendiendo una causa justa, sabemos que hay inconformidad, inclusive del propio gobierno porque nos estamos mostrando en esta unidad y en esta fuerza, porque no sabían que el Poder Judicial de la Federación tenía esta fuerza, pero se los estamos demostrando", alertó con coraje.

También agregó que el movimiento de trabajadores contra la reforma judicial seguirá adelante "con amenazas o sin amenazas. No nos vamos a dejar intimidar".

Aguayo Bernal afirmó que se están reorganizando para aglutinar a todo el personal del PJF que labora en la capital del país.

Sobre la radicalización de las acciones que pretenden llevar a cabo en los próximos días, la secretaria del Décimo Tribunal Colegiado en Materia de Trabajo aclaró que es básicamente salir a la calle a manifestarse a favor de los derechos de ministros, jueces y magistrados.

## JUECES DEL PJF Y TRABAJADORES MARCHAN HOY CONTRA REFORMA JUDICIAL

Jueces, magistrados y trabajadores del PJF anunciaron que participarán en la marcha convocada por estudiantes de Derecho contra la reforma judicial este domingo.

Horas antes se llevó a cabo al interior de la sede del Poder Judicial de la Federación (PJF) de San Lázaro una reunión entre representantes de los 11 edificios que componen el PJF en la CdMx, junto a jueces, magistrados y representantes de la JUFED.

Una de las principales líneas de acción planteadas en la reunión privada de cuatro horas fue la participación de todos los trabajadores, jueces y magistrados en la marcha de este domingo que partirá del Ángel de la Independencia hacia el Senado de la República.

En ella, participarán estudiantes de la UNAM, ITAM, Ibero, La Salle, ITESO, UAEM, CIDE, ITESM y el CID.